

spécialisés des Nations Unies et des organisations non gouvernementales ont été, entre autres, les suivantes :

- a) Dans le cadre de la célébration du vingtième anniversaire de la Déclaration sur le progrès et le développement dans le domaine social, le texte de la Déclaration a été publié dans les six langues officielles et distribué aux centres d'information des Nations Unies et aux bureaux extérieurs du Programme des Nations Unies pour le développement aux fins de diffusion auprès des organisations non gouvernementales intéressées et des responsables concernés à tous les niveaux. Par ailleurs, les centres d'information des Nations Unies ont également été invités à assurer, en coopération avec les gouvernements et les organisations non gouvernementales à l'échelon international, la traduction et la diffusion du texte dans les langues locales. Ils ont également été invités à organiser, à l'échelon local, des activités tendant à promouvoir les buts et objectifs de la Déclaration et à participer avec les gouvernements à la proclamation du 11 décembre comme Journée du progrès social et du développement;
- b) Le Département a procédé à la publication d'une brochure intitulée Ordre du jour de l'Organisation des Nations Unies dans le domaine social, qui fait la synthèse de l'ensemble des questions sociales traitées par les organismes des Nations Unies. Cette brochure contient des articles concis portant sur des questions telles que les droits de l'homme, les femmes, l'alphabétisation, le SIDA, les drogues, les personnes âgées, la jeunesse, la criminalité et le développement, en rappelant les dates et anniversaires importants. Publiée en anglais, en espagnol et en français, cette brochure est également distribuée à tous les centres d'information des Nations Unies pour diffusion auprès des organisations non gouvernementales, des médias, des bibliothèques et des instituts d'enseignement et de recherche;
- c) Dans le cadre des préparatifs du huitième Congrès des Nations Unies sur la prévention du crime et le traitement des délinquants devant se tenir en 1990, le Département a publié un dossier de presse sur les activités de l'Organisation des Nations Unies en matière de prévention et de répression de la criminalité. La couverture de presse et la liaison entre les médias ont été assurées pour les cinq réunions préparatoires régionales tenues en 1989. Un opuscule sur le huitième Congrès doit être prochainement publié dans toutes les langues officielles et une nouvelle brochure intitulée The United Nations and Crime Prevention and Control est en cours de préparation. Les textes des différents instruments et recommandations ayant trait à la répression de la criminalité, qui ont été publiés par le Département, font l'objet d'une nouvelle édition qui sera distribuée aux centres et services d'information des Nations Unies en prévision de l'augmentation de la demande d'ici au Congrès de 1990;
- d) Parmi les activités les plus marquantes organisées par le Département figure la célébration de la Journée internationale de l'alphabétisation, qui s'inscrit dans le cadre des activités réalisées par les organismes des Nations Unies en prévision de l'Année internationale de l'alphabétisation (1990), dont l'organisation a été confiée à l'Unesco en vertu de la résolution 42/104 de l'Assemblée générale. Cette manifestation, qui a eu lieu au Siège le 8 septembre 1989, avait pour principal objectif de faire ressortir l'importance de l'alphabétisation pour les enfants et leurs familles;